

SAINTE-GENEVIÈVE

Gérard Chatin propose un débat avant la triangulaire

A peine le gouvernement avait-il annoncé que le second tour des municipales devrait se tenir le 28 juin, que l'un des candidats, Gérard Chatin, dégainait sa propagande électorale enclenchant ainsi la reprise de la campagne.

Il a fait tourner la photocopieuse pour distribuer dès le lendemain du dévoilement de la date d'un potentiel 2e tour un tract dans lequel il résume le 1er tour et appelle à voter pour le second. « *Le premier tour de cette élection municipale, le 15 mars, n'a rien tranché, les trois listes présentes se sont retrouvées avec des scores très proches* », dit-il à juste titre puisque les trois candidats se marquent à la culotte avec 312 voix pour Daniel Vereecke, 304 pour Gérard Chatin, et 291 pour Jacqueline Vanbersel.

Les trois candidats vont donc se maintenir avec un scrutin qui pourrait basculer si seulement quelques électeurs de plus pensent à sortir de chez eux fin juin. Le confinement a visiblement profité à Gérard Chatin qui question victoriel semble dans une forme olympique en attaquant ses opposants : « *Les deux listes issues de la majorité actuelle vous proposent de continuer avec la même méthode qui ne*

permet plus à notre commune de se développer au regard des enjeux et produits des divisions et querelles en cours de mandat. La période de confinement a démontré que notre maire actuelle n'a pas tiré les leçons évidentes du scrutin du 15 mars et qu'elle continue, et continuera, à chercher à progresser dans l'entre-soi, quant au nouvel élan il n'a pas dû ou su trouver les ressorts nécessaires pour agir... » Le candidat tente d'introduire une alternative originale à cet entre-deux-tours un peu particulier.

UN « NON » CATÉGORIQUE

Il ne fait pas un doute que Chatin aime provoquer ses adversaires, mais là, il souhaiterait provoquer... un débat, entre les trois candidats, « *Il serait animé par une personne indépendante, sur laquelle les listes auront à s'entendre, et ferait l'objet d'une diffusion sur le net* », explique-t-il en invitant même les Génévofains à d'ores et déjà proposer leurs questions en les envoyant par courrier. Reste à savoir si les deux autres candidats vont se montrer intéressés.

Gérard Chatin reprend ensuite dans le reste de sa communication tractée le déroulé

de son programme électoral. Il y promet des réalisations qui selon lui n'impacteront pas les finances ou les impôts de la commune.

Du Côté de Daniel Vereecke, c'est un « non » catégorique : « *on n'y tient pas du tout* ». « *Pour nous, les réunions publiques ou ce genre de débat, c'est contre-productif* », dit-il d'un ton presque méfiant à l'égard de toute proposition qui émanerait de son adversaire. Il se dit bien conscient que le second tour sera très serré et se montre un peu inquiet sur la participation des électeurs. Sollicitée, Jacqueline Vanbersel n'a pas donné suite.

Hassan SADI



Gérard Chatin veut débattre, mais les autres, pas vraiment.